



DINERO

Dados cargados en el Frente Opositor // Desencuentro del Presidente y el Tribunal Electoral // SAT: crece la recaudación a niveles récord

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

RESULTÓ MUY ACERTADO el personaje *garganta profunda* que informó al presidente López Obrador que Xóchitl Gálvez sería la candidata presidencial del Frente Amplio. El 3 de julio dio a conocer la filtración en la *mañanera*, pero ya la tenía —dijo— desde 15 días antes o más. Anticipó que el proceso de selección del Frente, compuesto por el PAN y los despojos del PRI y el PRD, iba a ser una farsa, porque ya era una decisión tomada por los *machuchones* que aportarían recursos. También estaban de acuerdo los medios de información y conductores que responden a esos intereses. La confirmación de lo revelado por *garganta profunda* vino por una vía inesperada, el ahora ex senador panista Jorge Luis Preciado. Todo está arreglado —señaló— para que a la siguiente fase, cumplido el requisito de los 150 mil apoyos, sólo pasen los panistas Xóchitl Gálvez, Santiago Creel y Francisco García Cabeza de Vaca; los priistas Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid, y el perredista Silvano Aureoles. Al final de la segunda etapa, el 1º de septiembre, seguirán Xóchitl, Creel y Paredes, y, finalmente, la encuesta del día 3 del mismo mes favorecerá a Xóchitl. El ex senador colimense Preciado, tras 29 años de militancia, renunció al PAN y reveló que a los dirigentes de los tres partidos no les interesa la elección presidencial, sino sólo ver cuántas plurinominales van a poder meter al Congreso. Hizo un balance del desempeño de Marko Cortés; ha perdido todas las gubernaturas y las Cámaras. Aunque no lo mencionó, habrá que recordar que también perdió una elección presidencial porque fue el coordinador del candidato Ricardo Anaya en 2018. La postulación de Xóchitl, aparte de desprestigiar al supuestamente proceso democrático, motivará una deserción masiva de priistas en la República.

El Tribunal

SÓLO QUE HABER mencionado varias veces a Xóchitl en la *mañanera* le creó un problema con el Tribunal Electoral Federal. Ha ordenado que la Comisión de Quejas del INE revoque un

acuerdo previo y emita uno nuevo en el que reconozca que en cuatro conferencias matutinas de julio hay expresiones del Presidente que pudieran constituir violencia política en razón de género en contra de Xóchitl Gálvez. “Se da esta resolución que muestra de cuerpo entero, exhibe a los integrantes del Tribunal Electoral, a los magistrados del Tribunal Electoral. Los exhibe porque mienten y calumnian, actúan de manera falsaria, son capaces hasta de alterar mis expresiones, mis palabras. Imagínense qué clase de jueces y árbitros se tienen en este Tribunal Electoral”. El conflicto va para largo.

Recaudación histórica

LA INTENSA ACTIVIDAD política afortunadamente no ha tenido consecuencias negativas en la economía del país. Reporta el Servicio de Administración Tributaria (SAT) que la recaudación acumulada de enero a julio de 2023 alcanzó la cifra histórica de 2 billones 641 mil 428 millones de pesos, lo que representa un incremento de 297 mil 331 millones en comparación con el mismo periodo de 2022 y un crecimiento real de 6 por ciento respecto al mismo año. Ha resultado muy eficaz el jefe del SAT, Antonio Martínez Dagnino, quien fue designado en octubre del año pasado por el presidente López Obrador. Implementó el Plan Maestro de Fiscalización y Recaudación 2023, el cual incluye esquemas de gestión de autoridad, acciones de fiscalización, combate a la corrupción y mejor atención al contribuyente. El incremento ha contribuido sustancialmente a que el gobierno de la 4T esté ejecutando sin endeudarse sus programas sociales y la construcción de obras como el Tren Maya.

Twitterati

SIGUE LA DESBANDADA del Frente Amplio. Jorge Luis Preciado renuncia al PAN porque dice que Alejandro Moreno controla a Marko Cortés, que el PRI va a desaparecer el próximo año y que el PAN será arrasado...

@catrina_nortena

Facebook, Twitter: galvanochoa
Correo: galvanochoa@gmail.com



HABLANDO EN TÉRMINOS POLÍTICOS



▲ En su conferencia matutina en Palacio Nacional, el Presidente manifestó que “la

señora Xóchitl Gálvez, pues es Fox”. Foto
María Luisa Severiano